

自分がやらないと

沼田小学校 六年 阿部 紗和

現在も地球温暖化は、続いています。そこで、私は、節電について考えました。

一つ目は、朝や家にいないときなどに電気やテレビなどを消すことです。使うときだけつけることで、節電することができます。

二つ目は、エアコンの使い方です。エアコンを使っているときには風機を使って、じゅん回させたり、エアコンを使わずに、まどを開けたりすることで、ふ通に使うよりも節電することができます。また、まどを開けるときには、向かい合いのまどを開け、風の通り道を作ること、より、すずしく過ごせます。

このように、工夫することで快適に過ごせたり、節電したりすることができるのです。

私の家では、太陽光パネルがあります。そのため、太陽が出ている日は、エアコンをつけても、太陽の光でついているため、節電することができます。

地球温暖化防止の取り組みとして、使わないときは電気を消したり、エアコンの使い方を工夫したりすることは、当たり前です。けれど、実際に世界中のみんなができるといいから、地球温暖化は進んでいます。今、私たちにできる取り組みを協力して進めることが大切なのです。

これからは、節電のための取り組みを考え、工夫して取り組んでいきたいです。